



Hélène Moutet

Hélène Moutet, fille d'immigrés italiens, mariée à un responsable syndical CFDT, a élevé cinq enfants et a été maire-adjointe de 1977 à 1986.

Son abnégation dans le travail, son dynamisme et sa joie de vivre ont fait beaucoup pour la ville : l'aide aux plus démunis, aux personnes âgées, à la petite enfance a connu, grâce à Hélène Moutet une ampleur et une chaleur humaine que les Domontois ne sont pas près d'oublier.

En 1988 sortait enfin de terre le projet de foyer-logement pour retraités que, jusqu'à son dernier souffle, elle avait mené. En donnant à cette résidence, le nom d'Hélène Moutet le conseil municipal a voulu l'inscrire dans la mémoire collective de Domont.

◀ Le foyer logement : Résidence Hélène Moutet.

Les retraités au cœur de la cité, à l'emplacement de l'ancienne usine La Mélassine, entre le marché, la gare, et le parc des Coquelicots.